

## El Colegio de Abogados pasará a llamarse Colegio de la Abogacía

La propuesta aprobada el pasado lunes pretende la igualdad de género

J.R.S. / ARRECIFE

■ El Colegio de Abogados de Lanzarote, con Carlos Viñas de decano, pasará a llamarse Colegio de la Abogacía de Lanzarote en breve, atendiendo al acuerdo tomado en asamblea en la noche del lunes, en segunda convocatoria, tras una primera convocatoria en abril sin asistentes suficientes. En la cita, con la presencia de 33 abogados ejercientes, con derecho a un voto completo; y de 3 letrados ejercientes, con derecho a medio voto, se contaron 17,5 votos a favor del cambio de denominación y 16 votos en contra de la medida y partidarios de mantener la nomenclatura fundacional.

Es decir, la decisión se tomó con un número escaso de representantes, si se considera que hay sobre 350 profesionales colegiados, entre ejercientes y no ejercientes.

El acuerdo es fruto de la petición registrada oficialmente a comienzos de año por el letrado José Carlos Rojas, candidato en 2013 al cargo de decano. En el mencionado escrito, del que se hizo eco CANARIAS7 el 22 de febrero, «son muchos los pasos dados en los últimos años en pro de conseguir la efectiva igualdad entre hombres y mujeres», añadiendo que, «en esta lucha hacia la igualdad de género, los colegios profesionales no solo deben ser un ejemplo, sino la auténtica avanzadilla para erradicar todos aquellos elementos que supongan perpetuar tal desigualdad». Con estos fundamentos, justificó Rojas la demanda para que se iniciaran los trámites necesarios.

A nivel nacional hay varios precedentes en este sentido, de manera que ya están operando con nueva nomenclatura, por ejemplo, el Colegio de la Abogacía de Barcelona y el Colegio de la Abogacía de Vizcaya. A nivel de Canarias es el primer caso.

**ELECCIONES, EN MESES.** En relación con la organización colegial objeto de atención, cabe señalar que a finales de año se deberán celebrar elecciones para decano y el resto de junta directiva, dado que los anteriores comicios fueron en diciembre de 2013. Está por ver qué posible influencia podrá tener en la confección de candidaturas la decisión asumida en la asamblea nocturna del lunes.